



Association sportive,
culturelle et d'entraide
de la Charente-Maritime

Week-end sportif et culturel sur la Côte Basque

Match de rugby Top 14 à Bayonne « Aviron Bayonnais / Atlantique Stade Rochelais »

28 et 29 septembre 2019



Les conditions sont réunies : l'Aviron Bayonnais est remonté en Top 14 et la date du match, ce dernier week-end de septembre, est parfaite pour l'organisation d'un déplacement à l'occasion de la venue des jaunes et noirs de La Rochelle au Stade Jean Daurer de Bayonne.

Deux minibus sont affrétés par l'Asce17 pour un week-end sur la Côte Basque.





Le soleil est au rendez-vous, la convivialité également.

Les organisateurs ont prévu les huîtres au casse-croûte du déjeuner du samedi, puis les chuletas (côtes de bœuf) servies dans la cidrerie espagnole du Petit Bayonne le samedi soir, ainsi que la visite incontournable à Dancharia le dimanche matin.

Du côté du sport, nos Rochelais ont été un peu décevants en perdant le match de seulement un point.

Le match s'est déroulé dans un stade à guichet fermé aux couleurs partagées.

Les supporters rochelais ont encouragé leur équipe et se sont égosillés en chantant la « Pena Baiona », frissons assurés.

À refaire si l'occasion se représente !

